

Neymar fue ofrecido para volver al Barcelona pero es descartado

Neymar Jr. fue ofrecido por sus agentes al FC Barcelona para un regreso al club catalán, donde brilló de 2013 a 2017, sin embargo, dicho fichaje fue totalmente descartado por

el club blaugrana, que este lunes inició su pretemporada. De acuerdo a información de Mundo Deportivo Pini Zahavi, representante del amazónico, realizó esta propuesta a los clubes cuando se confirmó que Lionel Messi no regresaría a Catalunya por su llegada a la MLS, sin embargo aún con esta situación se declinó la oferta.

Los motivos de la negativa del Barcelona se deben a que económicamente el club no tiene

la suficiente solvencia para poder encargar un fichaje de esta magnitud, ya que están enfocados en primera instancia a poder disminuir la masa salarial de la plantilla con varias salidas.

El otro factor que influyó fue que no se optará por el retorno del también delantero de la Selección de Brasil es que el cuerpo técnico consideró que la presencia de Neymar podría ser un problema a largo plazo en el ambiente del vestuario, que actualmente se

encuentra muy unido tras el título de LaLiga temporada pasada.

Cabe mencionar que Xavi Hernández, director técnico del primer equipo, fue compañero del atacante sudamericano en sus últimos años como jugador del cuadro español.

Asimismo, Barcelona se encuentra actualmente motivado por el recambio generacional de su plantilla, motivo por el cual contrataron Vitor Roque, delantero juvenil de 18 años que es compatriota de Neymar y

procede del Atlético Paranaense.

Neymar quiere salir del PSG. Por su parte, la estrella de la Canarinha decidió al final de la temporada pasada que ya quiere abandonar el club parisino, en el que ha militado desde 2017.

Neymar aún tiene dos años de contrato con los franceses, y la llegada de su ex entrenador Luis Enrique a las filas del equipo, más la salida de Messi y la posible partida de Mbappé, podrían hacerlo cambiar de opinión.

SECCIÓN B

MARTES 11 DE JULIO DE 2023

UN TÍTULO MÁS EN SU VITRINA

Tigres Femenil conquista su segundo Campeonato de Campeones; vence al América: 1-0 (3-0)

Tras ganar 2-0 la Ida del Campeón de Campeones Femenil, las Amazonas repitieron la dosis en la Vuelta; de nuevo ganaron para el global 3-0.

Tigres Femenil conquistó su segundo Campeonato de Campeones al vencer 1-0 este lunes a América, para un global de 3-0.

Las Amazonas se llevaron la ovación del público en el Volcán, tras un título más en su vitrina, a pesar de que el encuentro careció de jugadas espectaculares, excepto el golazo de Lizbeth Ovalle.

Tigres aprovechó e hizo el 3-0 global

América tenía la posesión del balón, pero sus jugadas ofensivas no daban para más, pues las Amazonas estaban bien paradas en la parte defensiva.

Las auriculares se encargaron de abrir el marcador en el juego de Vuelta para el 1-0, el cual significaba el 3-0

global; Lizbeth Ovalle fue quien anotó al 24', un golazo el que se aventó la Maga, tomando un balón desde media cancha, llegando cerca de línea final, para hacer un recorte a su marcador, irse a linderos y de media vuelta sacar el disparo cruzado directo al ángulo que hizo estallar el Volcán.

Fue hasta el 41' que América tuvo un disparo cercano al arco, Kiara Palacios disparó raso y la pelota se fue por un costado de la portería, sacando un susto a las felinas. Tigres tomaba las cosas con calma, pero cuando tenía el balón y llegaba al área, era muy peligroso; así se dio al 43', que tras una serie de rebotes, el esférico le quedó a Ovalle, quien de media vuelta remató y su tiro pasó apenas por encima.

Revivió el espectáculo

La primera parte no gustó del todo, con pocas ocasiones de gol, pero en el segundo cambió el partido y América al 52' tuvo una clave, pero Andrea Pereira no alcanzó un balón que ya sólo era de empujar ante la salida de la arquera felina.

Inmediatamente después de esa acción, Tigres tuvo la suya, pero en un centro raso al área chica, fue precisamente Pereira quien despejó y evitó el daño de las Amazonas.

Al final, el marcador ya no sufrió cambios y Tigres se coronó, luego de que en 2021 también ganó el Campeonato de Campeones, aunque en esa ocasión de forma directa tras el bicampeonato; sólo las felinas y Chivas (en 2022) tienen ese trofeo.



León no tuvo piedad y goleó a su 'hermano' Pachuca: 4-0

Iván Moreno, Barreiro, Canelo Angulo y Brian Rubio fueron los autores de los goles esmeraldas.

La definición que no encontró el pasado lunes ante las Chivas, en un partido que terminó perdiendo, la encontró esta noche el Club León ante el Pachuca, equipo con el que necesitó 28 minutos para derrotarlo 4-0 y conseguir su primera victoria en el recién iniciado Torneo Apertura 2023.

La Fiera metió el acelerador entre el minuto 21 y el 49 y con goles de Iván Moreno, Steven Barreiro, Jesús Angulo y uno sobre el final de Brian Rubio, se llevó sus primeras unidades de la temporada, en un juego en el que le bastó dominar sólo el primer tiempo para apuntarse el triunfo.

Iván Moreno comenzó la goleada

El partido había sido parejo hasta el minuto 21, cuando Víctor Dávila mandó un centro al área. Moreno con la complacencia de la defensa se levantó y con un remate de cabeza mandó a guardar la pelota. Óscar Ustari se estiró, pero no pudo evitar la caída de su portería.

El reloj marcaba el minuto 45

cuando Iván Moreno, esta vez de asistidor, envió un centro por la banda izquierda. El balón le quedó a Barreiro, quien anticipando a su marca, giró la cabeza alejando el esférico de las manos del arquero de los tuzos, que una vez más nada pudo hacer para el 2-0 en la pizarra.

El árbitro central agregó ocho minutos y cuando corría el 49', el Canelo Angulo apareció dentro del área para definir una pelota cómoda, que le quedó a su pierna derecha y de frente al marco rival. El sinaloense marcó el 3-0 a favor de la Fiera.

Pachuca arrancó con fuerza la parte complementaria, y tuvo al menos dos jugadas claras para acortar la ventaja, sin embargo, entre el poste y la poca definición, dejaron escapar ambas oportunidades.

Los esmeraldas lograron apagar la reacción de los visitantes y a partir del minuto 60, enfriaron el juego, consiguiendo amarrar la victoria ante los tuzos, que no saben todavía lo que es ganar en el Torneo Apertura 2023.

Ya sobre el último minuto de agregado, Brian Rubio se encontró con una pelota en los linderos del área, y de frente a Óscar Ustari, definió sobre la salida del arquero argentino para poner el 4-0 definitivo.

Liga MX

Liga MX dio a conocer su Protocolo contra la violencia de género

El protocolo es una guía completa para que cada club desarrolle su protocolo interno contra la violencia, discriminación y hostigamiento.

La Liga MX se ha propuesto poner más atención en temas de género y para evitar situaciones como el hostigamiento sexual y otras situaciones delicadas, ha lanzado un "Protocolo contra la violencia de género en el ámbito laboral y deportivo del fútbol mexicano".

Esto destaca por el amplio asesoramiento que tuvo la Liga sobre acoso, hostigamiento e incluso agresiones de índole sexual, y es por eso que la Liga MX y la Federación Mexicana de Fútbol buscan la forma de prevenir o encerrar cada caso de la forma más responsable. Este protocolo, que viene detallado en la campaña que lanzó la Liga MX este lunes 10 de julio, también servirá para que los propios clubes desarrollen sus

protocolos y, como especifica el mismo, tratar de acabar con el Acoso y Hostigamiento Sexual (AHS). "Fue diseñado para prevenir, apoyar y colaborar con la Liga MX y sus clubes afiliados, en el desarrollo de sus propios protocolos, tomando en cuenta las necesidades institucionales particulares y características de la FMF y de cada club".

Todos los clubes comprometidos El protocolo lo dio a conocer Mikel Arriola, presidente de la Liga, en conferencia, además de que en las redes sociales de la Liga MX, así como en la cuenta de Twitter del directivo, viene un documento con cada uno de los capítulos.

En dicho documento se explica los objetivos generales para esta labor. Primero se estableció un plazo de seis meses para que todos los clubes adopten el protocolo. Después, en un año tiene que haber medidas efectivas para erradicar el AHS y finalmente se planea que en dos años se haga una evaluación de los cambios.

El protocolo consta de 10 capítulos El documento oficial está dividido en 10 capítulos y en ellos se explican los argumentos bajo los

cuales se deben apagar los clubes a la hora de realizar su protocolo, el cual debe respetar y cumplir con las mejores prácticas establecidas en marcos legales o leyes como la Ley General de Acceso para las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

Además el club se tiene que comprometer a usar el protocolo como una herramienta para implementar estas medidas legales, promoverá la prevención del AHS y garantizará la capacitación del personal.

¿Qué se destaca en el protocolo? En el capítulo 2, por ejemplo, se enumeran nueve objetivos del protocolo entre ellos está el generar un ambiente de seguridad para presuntas víctimas, así como promover ambientes de sensibilización y difusión para prevenir el hostigamiento.

Para evitar confusiones, incluso en el capítulo se da a conocer un listado con definiciones para entender cada una de las posibles situaciones que se pudieran presentar en los clubes, incluido lo que se entiende por consentimiento afirmativo para participar en una conducta sexual.

Este protocolo además busca abarcar todas las áreas de influencia del club y eso incluye los viajes fuera de la ciudad en competencias internacionales, y en general en cualquier lugar donde haya actividades del club. También, en el capítulo 5 sugieren la creación de una Comisión de género que se encargue de estos temas.

La Liga MX especificó que se aplicará a 3 mil 500 personas "para protegerlas de conductas de violencia, tanto a mujeres y hombres, sin importar su orientación sexual o identidad de género".





Vinculan a proceso y PRISIÓN preventiva a acosador de jugadoras del América

José Andrés 'N' será ingresado a una prisión tras ser acusado de los delitos de amenazas y acoso sexual.

contra del acusado se determinó por los 'delitos de amenazas y acoso sexual' perpetrados contra de una jugadora de fútbol profesional'. Según publicó TUDN, el presunto acosador, de 24 años de edad, será ingresado en el penal 1 de Apodaca y tendrá hasta el mes de septiembre para demostrar su inocencia en el caso del que se le acusa en Nuevo León. La denuncia en Nuevo León contra el presunto acosador. Tras ser detenido en la Ciudad de México en posible posesión de narcóticos, José Andrés 'N' fue trasladado al estado de Nuevo León por otra probable agresión, situación que fue denunciada a las autoridades desde noviembre de 2020, misma que de acuerdo con varios reportes habría sido levantada por la jugadora de Tigres Femenil, Greta Espinoza.

La tarde de este lunes, la Fiscalía del estado de Nuevo León dio a conocer a través de su cuenta de Twitter que José Andrés 'N', presunto acosador de varias jugadoras del América Femenil, recibió prisión preventiva por parte de un juez de control de dicha entidad. De acuerdo con la información compartida, la Fiscalía aportó las pruebas suficientes para que se lograra la vinculación a proceso del sujeto que fue detenido el pasado fin de semana en la Ciudad de México y más tarde trasladado al norte del país. La vinculación a proceso y prisión preventiva en

Presidente del Napoli sobre Chucky Lozano: 'No creo que sea un hombre estúpido'

Aurelio De Laurentiis, mandamás del club italiano, rompió el silencio sobre el futuro del delantero del Tri.

Hiving 'Chucky' Lozano es uno de los futbolistas mexicanos que militan en el balompié europeo que tendrá que definir este mercado de verano su futuro laboral, pues aunque aún le queda un año de contrato con el Napoli, Campeón de la Serie A italiana, podría preferir cambiar de aires. Por tal motivo, Aurelio De Laurentiis, presidente del equipo italiano fue entrevistado por ESPN, donde fue cuestionado sobre la situación del ariete de la Selección Mexicana, y explicó que aún es pronto para saber lo que pasará, pero no está cerrado a ninguna opción. "No creo que Lozano sea un hombre estúpido, y cuando llegue el momento de conocer a su nuevo técnico y estar en la concentración entenderá que probablemente lo mejor es prolongar su contrato o

también es mejor probar en otros lados". Luego de la sorpresiva salida de Luciano Spalletti, el estratega francés Rudi García fue nombrado como nuevo director técnico del primer equipo napolitano, sin embargo, aún no ha trabajado con sus dirigidos por el receso veraniego. Actualmente, Lozano se encuentra recuperándose de una lesión en su periodo vacacional, motivo por el que no jugó la Copa Oro con la Selección Mexicana, y reportará en los próximos días con su equipo. Chucky Lozano pretendido en otras ligas El atacante mexicano ha sido vinculado recientemente con equipos de todo el mundo, como el Fenerbahce de Turquía, o con conjuntos de la Saudi Pro League, que buscan atraerlo con su poder económico. Tras la muerte el año pasado de su representante Mino Raiola, Chucky cambió la agencia que lo representa, la cual es ahora Unique Sports Group, organización que se encargará de negociar en las siguientes semanas o esperar a un mejor momento.



Capitana de Zambia jugará el Mundial a pesar de las dudas sobre su género

Barbra Banda no participó en la Copa Africana de Naciones 2022 debido a que registró altos niveles de testosterona.

y solo se realizan pruebas físicas en casos muy excepcionales. ¿Contra quién jugará Zambia en el Mundial Femenil 2023? La Selección de Zambia forma parte del Grupo C de la Copa del Mundo Femenil 2023, sector que comparte con Costa Rica, España y Japón. Su debut en el Mundial está programado para el sábado 22 de junio ante el cuadro nipón.

A unos días de que comience la Copa Mundial Femenil de la FIFA Australia/Nueva Zelanda 2023, el nombre de la futbolista Barbra Banda, capitana de la Selección de Zambia, se volvió tendencia debido a que participará en la justa veraniega pese a las dudas que existen sobre su género. Fue el diario alemán Bild el que regresó al foco mediático el nombre de la futbolista, la cual se lució con un doblete en el último partido amistoso de su combinado antes del Mundial, el cual fue ante Alemania y terminó 2-3 a favor del cuadro africano. ¿Qué pasó con la capitana de Zambia? Cabe recordar que la jugadora no participó en la Copa Africana de Naciones 2022 debido a que registró en una prueba de género niveles excesivamente altos de testosterona, la principal hormona sexual masculina. ¿Por qué Barbra Banda podrá jugar el Mundial Femenil? Pese a este antecedente, la futbolista de 23 años de edad podrá asistir a la Copa del Mundo —que inicia el próximo 20 de julio— debido a que la FIFA permitió que fueran las propias selecciones quienes realizaran de forma interna las pruebas necesarias sobre género. "Los participantes del Mundial aseguran que han llevado a cabo sus propias investigaciones y muestran claramente que sus jugadoras son mujeres", dijo la FIFA al medio antes mencionado. Pese a que en el pasado las pruebas de género habían causado mucha controversia por la forma en la que se llevaban a cabo, ahora el proceso se realiza con pruebas de ADN o análisis de sangre.



Pizarro tuvo una intensa charla con Gerardo Tata Martino; ¿qué se dijeron?

En el primer entrenamiento de técnico argentino en Inter Miami sostuvo una charla con el mexicano, que no entre en planes del club.

Busquets, más la incorporación de Gerardo Martino en la dirección técnica, quien recién tuvo su primer entrenamiento. No obstante, parece que Rodolfo Pizarro no tendrá el honor de compartir vestidor con la Pulga, ya que le anunciaron que no entra en planes, por lo que en la sesión de este lunes tuvo una intensa charla con el Tata, sin que se sepa por el momento de qué hablaron. ¿Por qué Pizarro no jugará en Miami? Ante el fichaje de Lionel Messi y Sergio Busquets, aunado a la intención de sumar a más fichajes bomba, el Inter Miami necesita reducir la cantidad de extranjeros, por lo que pese a que aún tiene contrato, le informaron a Pizarro que ya no cuentan con él. "Es difícil (no entrar en planes). No sabía, porque yo tengo contrato que iba poder ser cambiado. Es un poco raro, ya le pasó a muchos compañeros que un día están y al día siguiente no, creo es la única Liga en el mundo que hace esto. Si es raro, pero son las reglas y hay que acatarlas".

Rodolfo Pizarro estaba llamado a ser uno de los próximos referentes, no sólo en su club, sino de la Selección Mexicana. No obstante, pese a poseer gran calidad con el balón en los pies, luego de salir a la MLS, el futbolista oriundo de Tampico fue a la baja en su nivel de juego. Y pese a que tuvo una segunda etapa con Rayados, luego de no dar el ancho en el Inter Miami, la realidad es que Pizarro no ha podido volver a ser ese jugador que se vio en Pachuca y Chivas. ¿Inter Miami está haciendo todo lo posible por que su equipo sea protagonista, ya que es el último lugar de la MLS. Por ende, ficharon a Lionel Messi y Sergio

Noticias por la Radio



Arianna OLVERA



José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**
Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8NTV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónos
- Através comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

¡Llámanos al: **311-103-3334**



iHistórico! Tigres inaugura la primera cabina de lactancia en un estadio de fútbol

En presencia de Hugo Ayala, directivo felino, y la jugadora de las Amazonas, Bianca Sierra, se cortó el listón este lunes.

Tigres hace historia este lunes, luego de inaugurar la primera cabina de lactancia en un estadio de fútbol. La institución felina quiso tener un espacio inclusivo y acogedor para las madres y sus bebés que visiten el Volcán.

¿Dónde se ubica la cabina? La cabina estará al servicio de las mamás colaboradoras del club felino, aficionadas y cualquier mujer que necesite de ese lugar seguro, cómodo y privado.

Arca Continental y su equipo de Inclusión y Diversidad donó a la Fundación Tigres este espacio como parte de su generosidad y compromiso para impulsar la inclusión en todas sus formas. El club felino agradeció a la marca patrocinadora; además, estuvieron presentes para el corte de listón: Bianca Sierra, jugadora de Tigres Femenil

y Hugo Ayala, Gerente Deportivo, además de otras personalidades tanto de Arca Continental como de Tigres. La cabina está ubicada a un costado de la Triunfada del estadio.

“Esta cabina de lactancia representa para el Club Tigres un compromiso con la igualdad de oportunidades y el respeto hacia las necesidades de las madres o personas gestantes que desean amamantar a sus hijos en un lugar privado y seguro”. La cabina cuenta con el Certificado de Salud que otorga la Secretaría de Salud de Nuevo León, donde avala que la cabina cumple con todo lo necesario requerido por el sector Salud.

Datos de la cabina Climatizada, tiene un frigobar, conectores de luz y todo lo necesario para una lactancia cómoda y segura.

Es una cabina podrá ser utilizada para acudir con su bebé y amamantar.

Acudir a extraer leche materna cada que se necesite y no se pierda su ritmo de lactancia.

Para hacer uso de la cabina solo hay que acudir a la recepción de Puerta 13 del Estadio. Llenar el registro y dejar la INE y/o identificación oficial. Al finalizar el uso de la cabina podrán acudir por su identificación.



Rubio Rubín, estrella de Guatemala de la mano de Luis Fernando Tena

El delantero nació en Estados Unidos, pero también posee la nacionalidad mexicana; tuvo una destacada participación con su selección en Copa Oro 2023.

Cuando Rubio Yovani Méndez-Rubín se formaba en las divisiones inferiores del Portland Timbers de la Major League Soccer, tenía claro que quería llegar al profesionalismo y luego ser seleccionado nacional. Y en su caso tenía hasta tres opciones: Estados Unidos, por ser el territorio en el que nació (Oregón, 1996); Guatemala, por ser el país de origen de su mamá, y México, de donde es su papá.

La baraja se le abrió pronto. Con su 1.80 de estatura y sus buenas condiciones de centro delantero, el FC Utrecht de los Países Bajos lo reclutó a los 17 años, y cuando cumplió la mayoría de edad le dio un contrato por cuatro años.

En ese momento Rubio Rubín tenía claro que quería representar a su país de nacimiento y Estados Unidos estaba interesado también en la joven promesa. En las categorías juveniles no falló: con la Sub 17 marcó 11 goles en 25 juegos, con la Sub 18 hizo otros tres tantos en 13 apariciones, y llegó a la Sub 20 para jugar el Mundial de la especialidad en 2015, en la que anotó tres goles en cinco partidos para un total de ocho diarias en 14 duelos dentro de la categoría.

En 2014 cumplió su sueño al llegar al seleccionado mayor de Estados Unidos; sin embargo, apenas acumuló siete juegos (todos amistosos) en un lapso de cuatro años, así que después del partido contra Irlanda del 2 de junio de 2018 (en el que jugó 77 minutos), ya nunca más volvió a ser convocado.

Y sí, justo en ese período su carrera europea también vino a pique. Luego de una primera temporada aceptable con el Utrecht en el que disputó 29 partidos y marcó tres goles, tuvo dos años muy malos en los que apenas tuvo participación en 14 juegos y solo hizo un gol. Su siguiente destino fue Dinamarca con el Silkeborg, en el que pasó inadvertido, y Noruega, donde militó en el Strømsgodset, también sin brillo. Estancia en México con Maradona

En 2018, Rubio se sentó con su papá para analizar

una oferta que tenía de la Liga MX. Xolos de Tijuana buscaba al delantero y fue entonces que éste recordó sus raíces mexicanas; su admiración por Omar Bravo y Javier Chicharito Hernández fue determinante. La apuesta no funcionó, pues entre el Clausura y Apertura 2018 apenas participó en 15 juegos de Liga MX y solo marcó un tanto, así que recaló en los Dorados de la Liga de Expansión.

Ahí coincidió con Diego Armando Maradona, quien cumplía su segunda temporada en México dirigiendo a los de Cuernavaca. En ese semestre Diego lo utilizó en 18 partidos y marcó tres anotaciones para el siguiente torneo —ya sin Maradona— jugó otros 25 duelos y contribuyó con cuatro tantos. Para 2020 decidió salir de Dorados y regresar a Estados Unidos. MLS y Guatemala, nueva oportunidad

Rubio Rubín tuvo que empezar de cero en su país de nacimiento. Llegó al San Diego Loyal de la USL Championship —la Segunda División de EE.UU.— en la que regresó su olfato goleador al anotar siete goles en sus primeros cinco partidos; después la temporada se suspendió por la pandemia, pero fue el tiempo suficiente para que el Real Salt Lake volviera a verlo y lo fichara.

En 2021, de manera irónica, por fin debutó en la MLS con 25 años, en esa temporada cumplió con ocho tantos en 37 compromisos. Y al mismo tiempo la Federación de Guatemala lo buscó para invitarlo a jugar en su representativo —aprovechando que no había participado en ningún partido oficial con la selección mayor de Estados Unidos y que ya se habían cumplido los tres años sin una convocatoria— Rubín aceptó sin aferrarse a la idea de representar a Estados Unidos y sabiendo que difícilmente México lo buscaría. De sus tres opciones, se quedó con la más sensata.

En mayo de 2022 recibió el aval de FIFA para jugar con los chapines, debutando en la eliminatoria mundialista. Hasta el momento —ya incluyendo la Copa Oro en la que tuvo una destacada participación de la mano de Luis Fernando Tena, hasta la eliminación— tiene ocho juegos con su nueva selección con tres anotaciones.

En tanto cumple con su tercera temporada con el Real Salt Lake donde espera consolidar una carrera, en la que tanto ha batallado para encontrar su lugar correcto.



Club de España estrena uniforme en honor a las Chivas de Guadalajara

El Rebaño Sagrado inspiró el diseño de un uniforme de un equipo de la cuarta división del fútbol español, que llevará el rojiblanco en su segunda equipación.

Las Chivas de Guadalajara, el segundo club más ganador del fútbol mexicano, inspiró el diseño de un uniforme de un equipo de la cuarta división del fútbol español, que llevará el rojiblanco en su segunda equipación.

La tarde de este lunes el Club Deportivo Guadalajara, club de la ciudad de Guadalajara, ciudad y provincia de la comunidad autónoma de Castilla, presentó el segundo uniforme que usará en la campaña 2023-2024, inspirado en los colores del Rebaño Sagrado.

“Amor eterno a un club amigo. Amor eterno a nuestros hermanos de México. Nuestra 2ª piel de la temporada 2023/24 irá en honor al equipo más grande de México, @CHIVASdeporaguada” El anuncio lo hicieron a través de sus redes sociales y con un video en el que se observan varios lugares de la perla tapatía, así como el uniforme con los colores tradicionales del Rebaño Sagrado: rojo blanco y azul. Cabe destacar que la nueva equipación será utilizada tanto por el primer equipo varonil, como por el plantel de la liga femenil.

¿Cuánto cuesta la indumentaria?

El costo que tendrá el uniforme inspirado en el Rebaño Sagrado es de 75 euros, ya con el envío incluido.



Viaja este verano

del 7 de julio al 20 de agosto 2023

50%
descuento estudiantes

25%
descuento maestros

Reserva en ☎ 33 3111 8780
Call Center ☎ 33 1526 6794
www.tepicplus.com

INTERNET

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU PAQUETE DESDE \$400 AL MES

mega.mx | 33 9690 1234

(1) Válido para viajar del 7 de julio 2023 al 20 de agosto 2023. Limitado a los Ciudadanos y Maestros por actividad. No aplica cambios de fechas. No aplica en feriados locales. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y Terminal. Presentar credencial vigente del Ciudadano o Maestro válido, por la SSP para hacer uso de descuento.



TODOS AHORRO



JÍCAMA
Kilo



a sólo
\$10⁹⁵

PEPINO
Criollo Pickle
Kilo



a sólo
\$13⁹⁵



CEBOLLA
Morada
Kilo

a sólo
\$19⁷⁵



LIMÓN
Colima
Kilo

a sólo
\$29⁷⁵



PAPA
Blanca
Kilo

a sólo
\$37⁹⁵



MANZANA
Gala
Bolsa de 600g

a sólo
\$29⁷⁵



FRESA
Domo
de 450g

a sólo
\$69⁸⁵



TOMATILLO
Con Hoja
Kilo

a sólo
\$19⁷⁵

CALABAZA
Americana
Kilo a sólo \$ 23.90



a sólo
\$18⁹⁰

MANZANA
Verde Granny Smith
Kilo a sólo \$ 59.90



a sólo
\$49⁹⁰

SIRLOIN
De res SELECTA®
Kilo



a sólo
\$189⁹⁰

MILANESA
De pechuga a granel
Kilo



a sólo
\$112⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 11 DE JULIO DEL 2023